

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Cemtro se rearma en Madrid: el grupo abre un nuevo centro de fisioterapia

La compañía liderada por Pilar Guillén pone en marcha una nueva instalación sanitaria en la calle madrileña de Monasterio de Sobrado. La empresa alcanzó unos ingresos de 36 millones de euros en 2016.

A. Escobar
17 abr 2018 - 05:00

Clínica Cemtro se rearma en Madrid: el grupo abre un nuevo centro de fisioterapia

Clínica Cemtro se rearma en la capital de España con nuevas inversiones. La compañía sanitaria madrileña no cesa en sus planes de crecimiento y pone en marcha una nueva instalación, especializada en fisioterapia.

La empresa liderada por la familia Guillén cuenta con un nuevo activo, en concreto un nuevo centro de fisioterapia situado en el barrio madrileño de Montecarmelo. **La instalación se emplaza en la calle Monasterio de Sobrado.**

Aunque no ha trascendido la inversión acometida de esta nueva instalación médico-sanitaria por parte de Clínica Cemtro, fuentes de la compañía han explicado que se trata de un complejo de fisioterapia privada para pacientes que no requieren de ninguna intervención quirúrgica.

Clínica Cemtro puso en marcha el año pasado un complejo médico de 1.800 metros cuadrados en la avenida Marqués de Siles de Madrid

Esta nueva operación de Clínica Cemtro se produce después de que el pasado octubre la compañía invirtiera 1,5 millones de euros en ampliar sus instalaciones. El año

PlantaDoce.

pasado la empresa puso en marcha un centro médico en la avenida del Marqués de Siles, en un complejo con una superficie de 1.800 metros cuadrados.

Asimismo, el pasado diciembre Clínica Cemtro inauguró una nueva ala de hospitalización con catorce camas en el centro que la firma tiene en la avenida madrileña Ventisquero de la Condesa, tal y como adelantó PlantaDoce. La puesta en marcha de esta área amplía en un 18% la capacidad de hospitalización del grupo.

La compañía, cuyo capital está controlado por la familia fundadora, se financia a partir de fondos propios. **Clínica Cemtro alcanzó unos ingresos de 36 millones de euros en 2016.** Entre los objetivos estratégicos de Clínica Cemtro destaca la mejora en la especialización traumatológica, y en áreas como la urología y la cirugía general, entre otras. Pedro Guillén es el fundador del hospital, quien fue también el introductor de la artroscopia en España.

La compañía dispone de un centro franquiciado en Toledo, con una dimensión de 500 metros cuadrados

Clínica Cemtro cuenta en la actualidad con una superficie superior a 12.000 metros cuadrados. La clínica dispone de ochenta camas de hospitalización, de las cuales cinco son de la unidad de cuidados intensivos (UCI). La compañía cuenta con un centro propio en Pozuelo de Alarcón donde lleva a cabo servicios de rehabilitación y traumatología, entre otros. Clínica Cemtro también dispone de un centro franquiciado en Toledo, con una dimensión de 500 metros cuadrados, y en el que trabajan cuatro profesionales de fisioterapia.

La empresa está presidida por Pedro Guillén, padre de Pilar Guillén, directora general de Clínica Cemtro. **La firma médica dispone en la actualidad de más de 500 empleados**, tanto internos como externos.